Document d'information

NOUVEAUX PROJETS CANADIENS D'ASSISTANCE TECHNIQUE EN RUSSIE

Les projets annoncés aujourd'hui s'inscrivent dans le cadre du programme canadien d'assistance technique à la Russie, que gère de façon continue le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international. Le programme vise trois objectifs fondamentaux : appuyer la transition vers une économie de marché, promouvoir le développement démocratique, et resserrer les liens en matière de commerce et d'investissement entre le Canada et la Russie. Les activités sont concentrées dans cinq secteurs prioritaires, où les compétences canadiennes viennent appuyer les priorités de réforme politique et économique russes, à savoir : le développement du secteur privé, le développement démocratique et le bon gouvernement, l'énergie, l'agriculture, ainsi que le développement et l'environnement du Nord. Si l'on tient compte de l'annonce faite aujourd'hui, près de 82 millions dollars auront été affectés à quelque 205 projets dans le cadre du programme canadien d'assistance.

Les nouveaux projets sont les suivants :

Privatisation de fermes collectives et d'États

Le Canada fournira 2,7 millions de dollars à la Société financière internationale (SFI) pour appuyer la privatisation de fermes collectives et d'État dans la région de Ryazan, située au sud de Moscou. Cette initiative fait suite à un projet-pilote déjà réalisé par la SFI à Nijni Novgorod dans le but d'élaborer un modèle de privatisation agricole. Ce modèle, dont le gouvernement russe a approuvé l'utilisation à l'échelle du pays, consiste à créer de nouvelles exploitations privées en répartissant les terres et les propriétés entre les membres des fermes collectives et d'État. Les Canadiens participant au projet de la SFI contribueront à l'organisation et à la tenue de ventes de fermes aux enchères et formeront des fonctionnaires et des agriculteurs russes aux méthodes d'élaboration des politiques et des modalités de privatisation au niveau local. En outre, 25 responsables des privatisations agricoles à Ryazan viendront au Canada en janvier 1995 pour étudier en profondeur le fonctionnement d'exploitations agricoles canadiennes.

Système de gestion de l'information foncière

Une initiative de 2,9 millions de dollars échelonnée sur 18 mois facilitera l'élaboration d'un système de gestion de l'information foncière pour le district de Dmitrov, situé à proximité de Moscou. La réforme et la gestion foncières sont des éléments critiques de la transition de la Russie vers une économie de